

# UNE GRANDE TRAVERSÉE HISTORIQUE REVISITÉE



Créée en 1995 et bien connue des vététistes au long cours, la Grande Traversée du Massif central ou GTMC reliait Clermont-Ferrand à Sète pour un périple de près de 700 km. Au fil des années, l'itinéraire a vu défiler plusieurs milliers de pratiquants venus de la France entière et même d'Europe. Après une mise en sommeil de quelques années, un projet de relance ambitieux a été lancé en 2015 par plusieurs collectivités publiques et accompagné par la Fédération française de cyclisme.

Un intense travail de terrain effectué par des experts et amoureux du VTT a permis de concocter un itinéraire agrandi de plusieurs centaines de kilomètres, de renouveler les terrains de jeu pour les experts et d'ouvrir le champ des possibles pour les novices des voyages à vélo.

La GTMC "nouvelle version" reliera ainsi Avallon dans le Morvan au Cap d'Agde sur la mer Méditerranée pour un total de 1 360 kilomètres à travers 10 départements et 3 régions. Le parcours se veut de difficulté modérée et entièrement accessible en vélo à assistance électrique. Si les experts des voyages à VTT retrouveront les spots qui ont fait la renommée de la GTMC, de nouveaux tronçons de difficulté moindre, comme celui situé entre Moulin et Clermont-Ferrand, doivent permettre aux vététistes occasionnels de venir expérimenter leur première itinérance.